



« Une naissance à l'égyptienne »

Journée Contes & Légendes

Une belle histoire dans les temps anciens. Une naissance à l'égyptienne.

— Observe Isméni, les deux sacs. Que vois-tu ?

Le jeune homme surpris ne devinait pas vraiment le chemin que le spécialiste des femmes voulait qu'il prenne.

— Alors ?

Penchant la tête, l'un des bissacs contenait une petite tige verte, frêle et fragile. Son regard remonta lentement vers le visage marqué du vieux médecin en signe d'incompréhension.

— Les dieux ont parlé ! Ce sera une fille...

Symboles, médecine, mammisis, Petits et grands mystères de la naissance, les briques de naissance,...

Une simple histoire ? Peut-être.

Samedi 9 Mai. 14H00

Lac de Créteil.

Nombre de place limité